

**北部地区ボウリング大会は4年ぶりの開催**

**ボウリング大会と日光ハイキングを実施**

**4支部30名が参加してのボウリング大会**

3月7日(火)、北部地区のボウリング大会が宇都宮第2トーヨーボウルで開催されました。コロナウイルスによる影響で、3年連続で開催が見送られていましたが、4支部30名が参加して盛大に行われました。

福田宇都宮支部会長のあいさつのあと、ゲームがスタートしました。参加者の多くがしばらくぶりのボウリングだったようで、なかなかストライクやスパアを取るのに苦労しているようでした。



ゲーム結果(1~5位)

氏名	1 G	2 G	ハンディ	計
設楽	172	122		294
稲澤	149	125		274
井上(加)	114	114	40	268
北川	143	123		266
丸山(幸)	135	130		265

**優勝とハイゲーム賞は設楽さん**

ゲーム終了後、築瀬矢板支部会長のあいさつに続いて結果発表と表彰が行われました。

結果は、別表のとおり設楽さん(宇都宮支部)が優勝。2位が稲澤さん(真岡支部)、3位は井上(真岡支部)さんでした。

ハイゲームも設楽さんが獲得しました。その他ブービー賞や飛び賞など多くの表彰が行われ、久しぶりのボウリング大会を満喫して無事大会を終了しました。

**第14回定期総会のお知らせ**

日時 2023年9月5日(火) 13時~

会場 労働者福祉センター7階第1会議室

(宇都宮市中戸祭町821 電話621-4040)

※ 会員の皆さんには、8月中旬ごろにレクリエーションの案内とともに総会開催の連絡をいたします。

**戦場ヶ原ハイキングに18名が参加**



5月16日(火)宇都宮支部主催で、日光戦場ヶ原バスハイキングが行われ、18名が参加しました。

申し込みは26名でしたが、体調不良や都合が悪くなるなどで当日までに8名が不参加となりました。

天候が心配されましたが、晴天に恵まれ絶好のハイキング日和に。赤沼茶屋から戦場ヶ原泉門池、湯滝と歩き、満開のシャクナゲやハルリンドウなどに会い、萌えたつ新緑の日光を満喫しました。

帰りに和の代温泉やしおの湯で温泉につかり、疲れを癒やし、予定より30分ほど早く無事宇都宮に帰り着きました。

戦場ヶ原は、遠足にきたと思われる児童や外国人の姿が多く、コロナの影響が少なくなったのが実感されました。